
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention d’Eric BAINVEL

Question :OHRPA

Cette question concerne l’OHRPA. Après la grave crise liée aux agissements de l’ancien

directeur qui a amené à une condamnation de l’OHRPA par les prud'hommes suite à la

plainte de 3 salariées pour harcèlement. Cela a entraîné des difficultés financières pour la

structure qui a amené la mairie à débloquer une subvention exceptionnelle de 147500 €,
sachant que c’est l’association qui bénéficie déjà de la plus grosse subvention municipale.

Nous vous avions mis en garde à l’époque quant à la gouvernance de l’association et à la

nécessité de mettre enœuvre une réflexion globale quant à l’OHRPA et plus généralement à

la politique de la ville vis-à-vis des personnes âgées qui représentent 25 % de la population

herblinoise.

La crise a ressurgi en mai avec des accusations encore de salariées vis-à-vis de propos et

attitudes mettant en cause des membres bénévoles du CA. Là encore des accusations de

harcèlement plus des propos racistes.

Suite à ces événements, la mairie a commandité un audit social et psychologique.

L’AG qui s’est déroulée le 19 juin dernier a été à l’image des problèmes structurels qui

rongent l’OHRPA, à savoir des règlements de compte entre membres du CA et adhérents et

adhérentes.

Pour autant un CA est convoqué le 28 juin comme si aucun problème n’existait.

Nous aimerions savoir quelles sont vos intentions vis-à-vis de l’OHRPA et plus globalement

quant à la politique de la ville vis-à-vis des personnes âgées ?


